
 

 
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 

SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 
CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL  

Ten. Brig. Roberto Faria Lima 
 

 

ATA DA 13ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE  
Ten. Brig. Roberto Faria Lima - Biênio 2023/2025 

 

Local: on line via teams 

Data: 18/11/2024 

Horário: 10:00 

I. PAUTA: 

 Leitura e aprovação da Ata da 12ª Reunião Ordinária, realizada em 23 de 

setembro de 2024. 

 Informes gerais 

 Pautas 

 

 

II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 
 Leitura e aprovação da ata anterior 

A ata da 12ª Reunião Ordinária foi aprovada por unanimidade. 

 

 Informes gerais 
O calendário de reuniões do Conselho Gestor deve ser aberto ao público, com 
datas disponibilizadas no mural de avisos.  
A convocação dos gestores será por e-mail e lembrete por WhatsApp. A 
próxima reunião ficou a ser definida durante o mês, por conversa no grupo de 
whatsapp. A próxima reunião será on line via teams. 
 
 

 Pautas 

 
1. Reforma da academia ao ar livre: A Layolle informou que todos os 

equipamentos estão em funcionamento. A Patricia falou sobre a colocação 
de brita ou triturado de plantas e galhos no piso, o Eder disse que vai 
agendar a colocação de triturado, já será solicitado a colocação para o  
departamento da Urbia responsável 

 
2. Revisão do Plano Diretor: A Patricia informou que foi aberto um processo 

para a revisão, conforme proposta do CG: troca do gramado do campo de 
futebol, estruturas móveis para promover cobertura em casos de chuva, 
cobertura da área da churrasqueira, cobertura da quadra de futsal, uma 
tomada na quadra de futsal e uma tomada no espaço Yoga. 

3. REGULAMENTO DE USO DO PARQUE – A Patrícia encaminhou por e-mail 
a minuta em setembro, os Conselheiros pediram mais tempo, será lida e 
discutida na próxima reunião extraordinária. 

 



 
4. Placas de marcação de distâncias de caminhos e trilhas – Estão ainda em 

estudo para padronização pela Urbia. A Cecília (responsável pelo branding 
da Urbia) fez uma visita ao Parque, anotou as informações e prometido a 
instalação até a próxima reunião. 
 

5. Área para compostagem: a área está sendo usada pela manutenção, mas 
será desmobilizada para a instalação da composteira. O Eder da Urbia 
informou que será iniciada a compostagem em janeiro. 

 
6.  O gramado do campo: era para ter sido trocado em 10 anos, e já tem 16 

anos. A Urbia está analisando as melhorias com várias empresas que 
prestam esse serviço, e trará uma resposta na próxima reunião, ainda em 
estudo. Os times de futebol estão cobrando. O Tadeu falou sobre uma 
Emenda Parlamentar para conseguir essa troca, o valor é muito alto, em 
torno de 1,5 milhão. A Patricia vai checar com a Secretaria do Verde a 
possibilidade de recebermos a Emenda e retornar na próxima reunião. 

 
7.  O brinquedo quebrado, foi consertado, É para uso por criança PCD, então 

fica fechado e caso apareça alguma criança PCD, é aberto para uso. 
 

8. Iluminação da churrasqueira: A Layolle informou que a iluminação é acesa 
pela prefeitura. A Patricia sugeriu que a Urbia verifique se pode fazer, 
considerando colocar um refletor ou algo parecido, puxando fiação da 
edificação da adm. O Eder pediu para a Layolle solicitar com o pessoal da 
manutenção a possibilidade de colocar um refletor naquele espaço, a partir 
da fiação da administração. 

 
9. Normas de uso da churrasqueira: A Layolle informou que os vizinhos 

reclamam do barulho. O Tadeu sugeriu que cada grupo utilize por no 
máximo 4 horas. A Juliana e a Patricia sugeriram que seja feito um 
regulamento para a utilização da churrasqueira. 

 
10.  Eleições do Conselho Gestor 2025/2027: em virtude do período de festas e 

férias, as Eleições Unificadas acontecerão em junho/2025, com inscrições 
entre 10/03 e 10/04/2025, com posse prevista para 07/2025. O mandato do 
atual CG finaliza em24/06/2025. A Patricia vai enviar o calendário no grupo 
do whatsapp 

 
11.  Segurança no Parque: houve aumento da sensação de insegurança nas 

dependências do Parque, considerando aumento do número de usuários de 
drogas e possíveis vendas de entorpecentes. Lembrando que a equipe de 
vigilância do Parque é patrimonial. Foi sugerida reunião com o Capitão da 
PM e Inspetoria da GCM.  

 
 

12.  A Carla trouxe a demanda vindo de frequentadores sobre os horários pré-
definidos dos eventos semanais, a Layolle informou que os horários devem 
ser respeitados, pois os espaços são reservados por outros grupos em 
horários subsequentes, para que não aconteça “encavalamento” de 
atividades. 

 
 

    5.    Definição da próxima pauta: 
           



1. Aprovação da ata de reunião; 
2. Piso da academia ao ar livre; 
3. Revisão do Plano Diretor; 
4. Revisão do Regulamento de uso do parque; 
5. Placas de marcação de distâncias das trilhas; 
6. Espaço para compostagem; 
7. Gramado do campo; 
8. Iluminação da churrasqueira; 
9. Normas de uso da churrasqueira: 
10. Segurança do Parque. 
 
 

Nada mais havendo a tratar, a Coordenadora do Conselho Gestor, a Patrícia encerrou os 
trabalhos da 13ª Reunião Ordinária do Conselho Gestor do Parque Ten. Brig. Roberto 
Faria Lima. 
 
A data da próxima reunião ficou definida para 16/12/2024 ás 10:00 via teams. 

 

Estiveram presentes os conselheiros conforme a Lista de Presença, constante como 

ANEXO 1 desta Ata. 

 

São Paulo, 18 de novembro de 2024. 

 

Conferência: 

 

 

________________________ 

Patrícia Niza Maximiuc 

Coordenadora do CG  
Parque Ten. Brig. Roberto Faria Lima 
 


